

Bolivia alcanza récord de PBI: Ahora supera los US\$ 40 mil millones.

Por: La República. 11/01/2019

Así lo informó su mandatario **Evo Morales**, quien tiente una nueva [reelección presidencial](#).

El [presidente de Bolivia](#), **Evo Morales**, informó que su país alcanzó un récord de crecimiento económico al lograr que su Producto Bruto Interno (**PBI**) llegue a 40.5 millones de dólares para este 2018, un crecimiento en 6,7% respecto al año pasado, cuando totalizó 37.7 millones de dólares.

Según el mandatario del país del sur, “durante 180 años nos dejaron un **PBI** de 9.5 millones de dólares, hace un momento me comuniqué con el gabinete económico, este año hemos llegado a 40.5 millones de [Producto Interno Bruto](#), esa es la lucha del pueblo **boliviano**, es el voto del pueblo boliviano”, sostuvo.

Asimismo dijo que las nuevas cifras son “datos históricos, datos inéditos”, que reflejan un incremento de 4,5 veces más con relación a hace 13 años, resaltó el presidente de **Bolivia** durante su discurso en Uruguay.

Cabe señalar que el Fondo Monetario Internacional (**FMI**) subió su proyección de [crecimiento económico](#) de **Bolivia** para el 2018, pasando de 4,3% a 4,5%. “Después de 15 años de fuerte crecimiento y reducción de la pobreza, Bolivia se enfrenta a un periodo más desafiante”, sostuvo el organismo en un informe anual.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Internet

Fecha de creación

2019/01/11